

令和4年6月20日

玄海みらい学園
PTA会員 各位

玄海みらい学園
PTA会長 寺田 幸雅
学園長 藤田 郁夫

地区懇談会の廃止について（お知らせ）

梅雨の候、会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、令和2年度より新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、地区懇談会を中止としておりましたが、この度本部役員会や運営委員会において、新型コロナウイルス感染が終息した場合も含め、地区懇談会の継続の有無について検討をした所、廃止を決定しました。

理由として、ここ2年間地区懇談会開催を中止しておりましたが、特に問題はなく夏休みの生活のきまりの資料配布と地区の方の危険箇所等の意見や要望のアンケートを基に、地域の実態を把握しながら早期対応することで、児童生徒の安全指導につなげることができました。また、教職員の働き方改革の視点で時間外の労働につながっている現状を考慮した点を踏まえ、廃止に踏み切りました。今後も関係機関との連携を深めて地域の実態を把握するとともに、7月の2者面談・3者面談をより一層充実させていきたいと思っております。

会員の皆様には大変ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしく申し上げます。

なお、地区からのご意見・ご要望がございましたら、以下の意見用紙に記入されて、7月4日（月）までに担任にご提出ください。

----- キリトリ -----

地区からの意見用紙

ご意見がある場合は、7月4日（月）までに、担任の先生にご提出ください。

地区名		保護者 氏名	
長子の 学級	年 組 号	児童生徒 氏名	

< 意見・要望（地区の危険箇所等） >